



Tiraditos

CTM INCUBA CONFLICTO EN SONORA

• Al gobernador de Sonora, **Alfonso Durazo**, está a punto de estallarle una nueva complicación en la entidad, dicen que próximamente tendrá lugar un conflicto laboral originado en la Confederación de Trabajadores de México (CTM). Específicamente, los agremiados en ese organismo estatal acusan al dirigente **Javier Villarreal** de realizarles amenazas directas para hacerse del control de diversas plantas productivas en la zona y, con ello, llevar a cabo una suerte de extorsión contra las empresas propietarias de esos espacios de trabajo.

VIEJAS SOMBRAS EN EL EDOMEX

• El Estado de México experimenta un viraje hacia la renovación política tras la llegada de **Delfina Gómez**. Pero nos alertan los ecos del pasado; se perciben en los corredores del poder. El legado de personajes como **Ernesto Nemer Álvarez**, secretario de Gobierno en tiempos de **Alfredo Del Mazo**, sigue siendo tema de debate en ciertos círculos. Nos recuerdan que Nemer Álvarez disfrutó de ciertos lujos como camionetas blindadas y escoltas, supuestamente otorgados por

la Fiscalía estatal. Sin embargo, aunque este panorama parecía cambiar con la llegada de Delfina al timón, algunos miran con escepticismo hacia Metepec, donde **Ernesto Nemer Monroy**, hijo de Nemer Álvarez y actual Secretario del Ayuntamiento, es objeto de rumores, donde se habla de un posible uso de recursos municipales en su beneficio, aunque el mayor enigma es la posición del alcalde **Fernando Flores**. ¿Está dispuesto a fomentar una verdadera transformación en la política local?, o ¿seguirá el EdoMex atrapado en la sombra de viejas tradiciones?

DE CLAVADISTA A TRAPICISTA

• El presidente nacional del PAN, **Marko Cortés**, llamó traidor a **Rommel Pacheco**, exclavadista y diputado federal expanista, luego de que este se sumara a la campaña de **Claudia Sheinbaum**. El dirigente afirmó que el legislador pasó de ser un “clavadista respetado a ser un trapicista no deseado”; al igual que al apoyar a la virtual candidata de Morena a la presidencia, traiciona a los deportistas de México. Esto al considerar que fue en este sexenio cuando hubo más corrupción en el deporte mexicano, por lo que afirmó que ha traicionado a su gremio.